

Cotización del Producto:

SCANNER CANON P-215II



S/1,490.00 El precio original era: ~~S/1,490.00~~ ~~S/1,390.00~~ El precio actual es: S/1,390.00.

Canon-imageFORMULA-P-215II.

Métodos de pago Transferencia Bancaria :



Añade al Carrito y termina tu compra :

SKU: N / A | **Existencias:** Sin existencias | **Categorías:** [Escaner de Producción](#), [Escaner de Producción Canon A4](#) | **Etiquetas:** [como usar un escaner canon](#), [scanner canon](#), [SCANNER CANON P-215II](#), [scanner de produccion canon](#)



del Producto:

GALERÍA DE IMÁGENES



DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

Escáner de documentos móvil Canon imageFORMULA P-215II, resolución óptica de 600 ppp, interfaz USB 2.0 / 3.0, capacidad del alimentador de 20 hojas, fuente de luz LED RGB

El escáner de documentos móvil imageFORMULA P-215II es una solución ideal para entornos Windows y Mac. Completo con un escáner de tarjetas incorporado, el tamaño compacto, el uso simple y las imágenes de alta calidad del escáner P-215II aportan sofisticación a la captura, almacenamiento y colaboración de información móvil.

Amplia variedad de aplicaciones

El escáner P-215II fue diseñado para mejorar la productividad y la eficiencia personal en cualquier lugar, desde oficinas en el hogar hasta salones de clase, e incluso en viajes intermedios. Puede ayudar a satisfacer las necesidades de captura de documentos de usuarios estacionarios y "guerreros de la carretera" en la atención médica, los servicios legales, los servicios financieros y muchas otras áreas. Los usuarios pueden ejecutar cómodamente tareas de escaneo distribuido de uso general y ayudar a reducir el papel en el proceso.

Con 11 pulgadas de largo y un peso de poco más de dos libras, el escáner P-215II incorpora un alimentador automático de documentos (ADF) y un escáner de tarjetas en su elegante diseño. Al llevar el poder de la captura de documentos a cualquier espacio de trabajo, el escáner portátil P-215II también cabe fácilmente en un maletín.

Telf. Tienda : (01)4858377

Fácil de usar AV. LOS ALISOS #688. LIMA 39- PERÚ

Cotización del Producto: Al conectarse a una computadora, el escáner P-215II tiene una capacidad de "conectar y escanear", lo que permite a los usuarios iniciar el escaneo sin instalar controladores o aplicaciones. Los usuarios también pueden simplificar las tareas de escaneo configurando trabajos de escaneo de rutina para un acceso rápido y fácil de un toque. Y el escáner incluso incluye un modo mediante el cual un solo clic puede ajustar automáticamente múltiples configuraciones de funciones para entregar imágenes óptimas.

Máxima calidad de imagen

El escáner P-215II incluye funciones para ayudar a mejorar la legibilidad de documentos difíciles de escanear, incluso aquellos con fondos oscuros, así como para recortar, enderezar y eliminar sombras de las imágenes escaneadas. Otra configuración es útil para escanear lotes mixtos de documentos y fotografías, ajustando automáticamente la resolución para mejorar la calidad de la imagen

Productiva y flexible

El escáner P-215II se alimenta a través de un solo cable USB conectado a una computadora y puede escanear ambos lados de un artículo al mismo tiempo, lo que ayuda a ahorrar tiempo. Para complementar el ADF, este escáner también incluye un escáner de tarjetas integrado capaz de manejar tarjetas plásticas o con relieve. Una capacidad inalámbrica opcional amplía la conectividad. Cuando se combina con el adaptador inalámbrico WU10 y el paquete de batería opcionales, el escáner no solo funciona de forma inalámbrica con Windows y Mac, sino también con dispositivos iPad, iPhone, iPod touch y Android a través de la aplicación Canon CaptureOnTouch Mobile descargable y gratuita.

Compatible y completo

El escáner P-215II incluye controladores ISIS / TWAIN de Windows y un controlador TWAIN para Mac (interfaces estándar de la industria) para una fácil integración del escáner con aplicaciones de terceros y un fácil uso compartido de dispositivos entre usuarios de Windows y Mac. Con una interfaz de usuario intuitiva, el software CaptureOnTouch incluido puede mejorar la colaboración, escaneando directamente a aplicaciones en la nube como Evernote, Microsoft SharePoint y Google Docs

Environment in Mind

El escáner P-215II cumple con las pautas de ENERGY STAR para la eficiencia energética y cumple tanto con EU RoHS y directivas WEEE para la reducción de sustancias peligrosas y productos de desecho.

Cotización del Producto:

AÚN NO HAY RESEÑAS.



Cotización del Producto:

